

Pressemitteilung

PLEASE FIND ENGLISH VERSION BELOW

Digital Accelerator Basel startet im Oktober 2025 – neue Plattform für Startups in der Region.

Basel, 10. Oktober 2025 – Mit dem **Digital Accelerator Basel (DAB)** entsteht in diesem Herbst erstmals eine Plattform, die technologieorientierte Startups in der entscheidenden Frühphase unterstützt. Ab Oktober startet das Accelerator-Programm, das junge Unternehmen gezielt bei der Entwicklung, Validierung und Skalierung ihrer Geschäftsmodelle begleitet.

Der Digital Accelerator Basel wurde von der Handelskammer beider Basel sowie den Wirtschaftsförderungen der Kantone Basel-Stadt und Basel-Landschaft ins Leben gerufen. Ziel ist es, das regionale Startup-Ökosystem zu stärken und Basel als **führenden Innovationsstandort für Supply Chain, Logistik und digitale Technologien** weiter auszubauen.

Das Programm bietet:

- 3 Monate intensive Betreuung durch erfahrene Mentoren und Branchenexperten
- Zugang zu Corporates, Investoren und einem starken regionalen Netzwerk
- Workshops zu Business Development, Fundraising, Marketing und Produktentwicklung
- Pitch-Events und öffentliche Präsentationen

„Mit dem Digital Accelerator Basel schließen wir eine Lücke in der regionalen Förderlandschaft. Wir bieten Startups eine professionelle Umgebung, um ihre Ideen zu marktreifen Lösungen zu entwickeln – und schaffen direkte Verbindungen zu den Unternehmen, die solche Innovationen dringend brauchen“, erklärt Alexander Becker, Head of Innovation & Entrepreneurship bei Basel Area Business & Innovation.

Die erste Edition startet im Oktober 2025. Bewerbungen sind ab sofort möglich.

Weitere Informationen sowie die Möglichkeit zur Bewerbung finden Sie unter:

www.digital-accelerator-basel.ch

Pressekontakt:

Johannes Bohren

Projektleiter Digital Accelerator Basel

Director Startup Innovation, Basel Area Business & Innovation

Dufourstrasse 11 4010 Basel, Schweiz

Tel: +41 78 224 58 82

E-Mail: johannes.bohren@baselarea.swiss

Press Release

Digital Accelerator Basel launches in October 2025 – new platform for startups in the region.

Basel, October 10, 2025 – This fall marks the launch of the **Digital Accelerator Basel (DAB)**, a brand-new platform designed to support technology-driven startups in their crucial early stages. Starting in October, the accelerator program will guide young companies through the development, validation, and scaling of their business models.

The DAB was initiated by the Chamber of Commerce of both Basel and the economic development agencies of the Cantons Basel-Stadt and Basel-Landschaft. Its mission is to strengthen the regional startup ecosystem and establish Basel as a **leading innovation hub for supply chain, logistics, and digital technologies**.

The program offers:

- 3 months of intensive mentoring by experienced experts and industry leaders
- Access to corporates, investors, and a strong regional network
- Hands-on workshops covering business development, fundraising, marketing, and product growth
- Pitch events and public presentations

“With the Digital Accelerator Basel, we are closing a critical gap in the regional support landscape. Startups will find a professional environment to bring their ideas to market maturity – and direct connections to the companies that need these innovations most,” says Alexander Becker, Head of Innovation & Entrepreneurship at Basel Area Business & Innovation.

The first edition will start in October 2025. Applications are now open.

More information and application details are available at:

www.digital-accelerator-basel.ch

Press contact:

Johannes Bohren

Projektleiter Digital Accelerator Basel

Director Startup Innovation, Basel Area Business & Innovation

Dufourstrasse 11 4010 Basel, Schweiz

Tel: +41 78 224 58 82

E-Mail: johannes.bohren@baselarea.swiss